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Betreff: Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion zum Gebi etsänderungsvertrag 

zwischen Landsberg und der Stadt Halle (Saale) [V/2 010/09127] 
  
 
 
Am 24.11.2010 beschloss der Stadtrat den Gebietsänderungsvertrag zwischen Landsberg 
und der Stadt Halle (Saale).  Dieser Vertrag beinhaltet die Übernahme von Belastungen 
(Darlehen), die die Stadt Landsberg für die Schaffung des Gewerbe- und Industriegebietes 
Halle-Ost aufgenommen hat, an die Stadt Halle (Saale). Der Vertrag steht unter der 
aufschiebenden Bedingung, dass das Land Sachsen-Anhalt den Schuldendienst dieser 
Belastungen übernimmt. 
 

1. Hat das Land Sachsen-Anhalt die Übernahme des Schuldendienstes inzwischen 
erklärt? 
 

2. Für welchen Zeitraum hat die Stadt Halle (Saale) Rechtssicherheit für die Übernahme 
des Schuldendienstes durch das Land Sachsen-Anhalt? 

 
3. Führt die Stadt Halle (Saale) mit dem Land Sachsen-Anhalt Verhandlungen über die 

Übernahme des Darlehens durch das Land Sachsen-Anhalt? Wenn ja, wie weit sind 
diese Verhandlungen? Wenn nein, warum nicht?  

 
 
gez. Gerry Kley 
Fraktionsvorsitzender 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2011/10074 
Datum:   07.09.2011 
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Stadt Halle (Saale)                                 22.09.2011 
Die Oberbürgermeisterin 
 
 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 28.09.2011 
 
Betreff: Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion zum Gebi etsänderungsvertrag zwischen 
Landsberg und der Stadt Halle (Saale) [V/2010/09127 ], Vorlagen-Nr. V/2011/10074 
TOP: 8.11  
 
 
 
 
Antwort der Verwaltung:  
 

1. Hat das Land Sachsen-Anhalt die Übernahme des Schuldendienstes inzwischen 
erklärt? 

 
Eine verbindliche Zusage des Landes Sachsen-Anhalt zur Übernahme des 
Schuldendienstes liegt noch nicht vor. Die Gespräche und Verhandlungen dauern hierzu 
noch an. 
 
 
 

2. Für welchen Zeitraum hat die Stadt Halle (Saale) Rechtssicherheit für die Übernahme 
des Schuldendienstes durch das Land Sachsen-Anhalt? 

 
Siehe Antwort zu 1.) 
 
 
 

3. Führt die Stadt Halle (Saale) mit dem Land Sachsen-Anhalt Verhandlungen über die 
Übernahme des Darlehens durch das Land Sachsen-Anhalt? Wenn ja, wie weit sind 
diese Verhandlungen? Wenn nein, warum nicht? 

 
 
Die Stadt Halle (Saale) befindet sich in dieser Angelegenheit derzeit in intensivem Kontakt 
mit dem Land Sachsen-Anhalt. Bisher hat es hierzu mehrere Gesprächstermine mit 
Vertretern der Landesregierung gegeben. Eine Verzögerung ist jedoch durch die Änderung 
der Zuständigkeit vom Innenministerium zum Finanzministerium eingetreten. In den letzten 
Gesprächen sind positive Signale an die Stadt Halle hierzu ausgesandt worden, so dass ich 
optimistisch bin, dass die Gespräche zur Übernahme des Schuldendienstes nunmehr 
erfolgreich zu Ende geführt werden können. 
 
 
 
 
 
 
Dagmar Szabados 
Oberbürgermeisterin 
 


